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Aos vinte quatro dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às catorze horas, de forma
presencial, na sala trezentos e oito do Bloco A, realizou-se a sexta reunião ordinária do
Colegiado de Física – Licenciatura, sob a presidência do Professor Dennis Fernandes Alves
Bessada e secretariada por mim, Merce Paula Müller. Fizeram-se presentes à sessão os

os professores Carlos Alberto Cecatto, Clóvis Caetano, Eduardo detitulares do Colegiado: 
Almeida, Tobias Heimfarth, Viviane Scheibel de Almeida e o técnico administrativo em
educação Flávio Riuzo So, os representantes discentes Reidiner Roberto Reina e Victor
Godoski. Não compareceu por motivos justificados: a professora Aline Portella Biscaino. A
presidente saudou a todos e apresentou a pauta.  1.1 Aprovação da Ata 61 EXPEDIENTE:
/2023 e a Ata 7/2023. 1.2 Informes.  2 ORDEM DO DIA: 2.1 Requerimento de quebra de pré-
requisito; 2.2 Cronograma para aprovação dos planos de curso 2023.2; 2.3 Semana de

A professora Viviane solicitou a inclusão de pauta Estágio nãovisitação das escolas. 
obrigatório da discente Gabriela Rossoni e Comissão das ACCs. O Colegiado aprovou a
inclusão dos pontos e não havendo solicitação para alteração na pauta, passou-se ao: 1 

 Foi apreciada e aprovada a Ata Expediente: 1.1 Aprovação da Ata 6/2023 e Ata 7/2023: 6
/2023. Foi apreciada e aprovada a Ata 7/2023. A professora Viviane como presidente da
Comissão Eleitoral disse que após a homologação da recomposição do Colegiado foi
verificado que a indicação dos técnicos administrativos em educação tinha sido encaminhado
ao e-mail da Coordenação do Curso os nomes de Flávio Riuzo So e Samuel Aires Lourenço
como membros ao Colegiado. A Coordenação do Curso solicitou a correção dos nomes e a

: I) TCC: oportaria foi publicado com os membros TAES Flávio e Samuel. 1.2 Informes
professor Tobias disse que o discente realizou os ajustes solicitados no plano do TCC que
tinha sido solicitado pelo Colegiado. II) CCR Eletromagnetismo: disse também que no seu
componente curricular tem alunos matriculados que não cursaram os pré-requisitos e solicitou
que fosse verificado se são novas permissões do SIGAA. III) Processos de redistribuição: o
professor Dennis disse que a professora entrou com uma liminar para emissão da portaria e
que está aguardando a publicação. E a outra docente Márcia está com o processo correndo
pela via administrativa. Falou também, que os processos de redistribuição estão retornando,
pois não podem ser de interesse pessoal e sim pelo interesse administrativo. 2 ORDEM DO

o Coordenador disse que o discenteDIA: 2.1Requerimento de quebra de pré-requisito: 
Reidiner está solicitando a quebra de pré-requisito do CCR Estágio curricular supervisionado II
- acompanhamento do trabalho do professor. Disse também, como se trata de componente
curricular de estágio foi encaminhado para professora Viviane para analisar e emitir um
parecer. A professora Aline atual coordenadora dos estágios do curso está de licença médica e
por isso foi solicitado a professora Viviane que exerceu o cargo na composição anterior ao
Colegiado. Na sequência, passou a palavra a Professora Viviane que leu o parecer: “[…] a
solicitação se deve à não oferta do CCR "Relações entre a física e as outras ciências naturais",
não ofertada até o momento no curso; fato que reflete a necessidade de docentes no curso,



que atualmente está com dois professores a menos. Portanto, aprovo que o estudante
Reidiner R. Reina curse o referido estágio e sugiro a oferta do CCR pré-requisito assim que
possível. O Colegiado aprovou o parecer. 2.2 Cronograma para aprovação dos planos de

o Coordenador disse que os planos de curso precisam ser enviados até de vintecurso 2023.2: 
e nove de agosto para o e-mail da Coordenação do Curso e propôs que análise continue
sendo feita pela maneira dos semestres anteriores onde são disponibilizados as duplas dos
membros e após as análises são apresentadas na reunião do Colegiado e aprovadas. Falou
também que as análises devem ser realizadas até dia doze de setembro e a reunião para
aprovação até o dia catorze de setembro. Após dialogo, o Colegiado aprovou o cronograma. 

o Coordenador disse que já está sendo organizado a2.3 Semana de visitação das escolas: 
semana de visitação das escolas para o mês de outubro. Um dos coordenadores da atividade,
o servidor Bruno enviou para coordenação do curso as datas e solicitando que o curso envie
se participará com quais atividades. A professora Viviane disse que vai participar com seu
projeto e que necessita de alunos voluntários e também docentes, pois as visitas são no
período da manhã. a professora 2.4 Estágio não obrigatório da discente Gabriela Rossoni: 
Viviane disse que a discente está realizado estágio não obrigatório num CMEI do município de
Perola do Oeste, acompanhando um aluno autista na sala de aula. A discente precisa para
assinar o termo de compromisso um orientador e um coorientador que seja docente da UFFS.
Os membros dialogaram sobre o estágio e nenhum docente se dispôs a ser orientador,
indicando que seja realizado consulta aos docentes do domínio conexo se colaborariam sendo
orientador da discente. A professora Aline que é da área de ensino está licença médica. O
coordenador Dennis disse que vai entrar em contato os docentes do domínio específico. 2.5

a professora Viviane disseComissão das Atividades Curricular Complementar - ACCs: 
que com a recomposição do Colegiado seria bom rever a composição da comissão de
atividade curricular complementar do curso e que atualmente fazem parte da comissão, além
dela, o professor Carlos Cecatto e o discente Gabriel que já se graduou. Disse também, que
não pretende permanecer na comissão Após dialogo, foi composta nova comissão de análise. 
das ACCs com o professores Dennis, Tobias e Carlos Cecatto. A partir do dia vinte e nove de
setembro os estudantes podem enviar suas atividades curriculares no SIGAA. Não havendo
mais nada a tratar, o Coordenador Dennis Fernandes Alves Bessada encerrou a reunião e eu, 

, secretária, lavrei a presente Ata que, depois de apresentada aos membrosMerce Paula Müller
do Colegiado e aprovada, será assinada por mim e pelo Presidente.
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